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13ª SESSÃO 

9.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

           Ata n.º 13/2022 – Aos quatro dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e 

dois (04/04/2022), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara 

Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Decima terceira Sessão e  nona Sessão 

Ordinária, com a presença de sete vereadores, estando ausente os vereadores Ademir Ap. 

Candido e Odair Jose Bovo. Sob a Presidência do Vereador Danilo Augusto Branco, iniciou-

se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (João 8, 12/20), realizado pelo 

vereador Claudeir Gordiano. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: 

Ata nº. 12/2022 – foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade; Oficio n.88/2022 

– Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo em REGIME DE URGENCIA, o Projeto de 

Lei n. 1.153/2022;  Oficio n.89/2022 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo em 

REGIME DE URGENCIA, o Projeto de Lei n. 1.154/2022; PROJETO DE LEI n.1.153/2022. 

Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de 

credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 

2022 e da outras providencias – foi encaminhando para as comissões de Finanças e 

Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE 

LEI n.1.154/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a 

efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis 

para o exercício de 2022 e da outras providencias – foi encaminhando para as comissões de 

Finanças e Orçamentos; PROJETO DE LEI n.1.149/2022. Autoria do Poder Executivo. 

SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no 

orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias; 

PROJETO DE LEI n.1.150/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo 

Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de 

Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias; PROJETO DE LEI 

n.1.151/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar 

abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o 

exercício de 2022 e da outras providencias;  PROJETO DE LEI n.1.152/2022. Autoria do 

Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito 

adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da 

outras providencias; INDICAÇÃO N.017/2022  - Autoria do vereador Andre Faian Delfino. 

SUMULA: Sugere ao Poder Executivo, que viabilize recursos para aquisição de caminhão 

limpa fossa e esgotos, para atendimento na municipalidade; INDICAÇÃO N.018/2022  - 

Autoria do vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Solicita que Poder Executivo, estude a 

viabilidade e possibilidade da implantação do PROERD, nesta municipalidade; INDICAÇÃO 

N.0198/2022  - Autoria do vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Sugere ao Poder 

Executivo que seja colocado BANHEIRO QUÍMICO nos campos de futebol suíço e amador, no 

complexo esportivo, dessa municipalidade. Na ORDEM DO DIA, foram apresentadas as 

seguintes matérias para aprovação: PROJETO DE LEI n.1.149/2022. Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 

especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras 

providencias. foi colocado em segunda discussão e votação e aprovado por unanimidade; 

PROJETO DE LEI n.1.150/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo 

Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de 

Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias - foi colocado em segunda 

discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.1.151/2022. Autoria 

do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito 

adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da 

outras providencias. CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite Presidente, boa noite vereadores 

vereadores, nosso companheiro de caminhada aí ex-vereador dessa casa Dorival Caetane 

que se faz presente hoje aqui, boa noite a nossa Secretária de Assistência Social, Beramar 

Doutor Mateus, Dr Leslie, sobre o projeto eu gostaria de estar parabenizando é o Executivo 

é um investimento de r$ 131.000,00 na nossa cidade, será investido em iluminação pública 

lâmpadas de led, para estar melhorando  a nossa cidade, questão de iluminação, a questão 

de segurança, na beleza da nossa cidade, não só de Lidianópolis, mas também do distrito 

de Porto Ubá, então eu tive o privilégio tá conversando com o prefeito com engenheiro vai 

ser um projeto Maravilhoso,  tanto no distrito, quanto aqui na nossa cidade, então favorável 
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a esse projeto, era isso presidente; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, boa noite 

presidente,  nossas amigos presente aí,  Beramar e também o Val,  presidente vários 

mandatos aqui presente, aqui com nós, só reforçando nessa segunda votação desse projeto 

iluminação, sabe com Claudeir falou,  esse vai ser muito bom viu, porque às vezes aqui no 

centro nós andamos rua bem eliminada, mas quando nós vem para outras ruas é a 

dificuldade danada, então ele está vindo uma boa hora, eu fico contente e onde tem uma 

iluminação boa, mas se sente mais seguro, todo mundo se sente mais seguro, é uma 

pessoa que vem da igreja, sempre sozinho, tem mulher que vem sozinha, a minha mesmo 

quantas vezes aí para ir na igreja, sede, vem sozinha, então é as ruas bastante escuro, 

então é problema,  hoje com esse projeto aí dia de segunda votação, eu fico feliz que nós 

vai ter uma cidade, uma rua bem eliminada,  gostoso votar  porque é uma segurança que é 

uma das maiores segurança, porque o escuro Você não sabe quem está por ali,  Então você 

já votei a primeira vez meu voto favorável e fico contente de nós receber no nosso 

município essa iluminação que tanto é o sonho nossa aqui, e várias cidades também que faz 

esse tipo de iluminação; FABIO PINHEIRO DA SILVA, boa noite a todos que compõem os 

vereadores Dr Matheus, Dr Leslie, secretário Beramar, secretária social a Lucia Buzato,  

Dourival Caetani, ex-vereador da Câmara de nosso município, eu também fico muito 

contente de clarear melhor nossa cidade, igual esse dia, nós estava tomando uma cerveja 

na lanchonete aí até o Claudeir e o Cláudio já sabia que estava tratando sobre esse projeto 

o Cláudio falou assim, vai vir, só ter calma, Alguém falou assim, vem nada e Graças a Deus 

chegou e quanto vai chegar muitas coisas boa para nós, princípio, igual já tá chegando é 

Danilo e é aqui que eu falo, muitas vezes é só ter um pouquinho de paciência que as coisas 

vão acontecendo em sequência, porque é que eu falo, nós estamos aqui, os novos Vereador 

Graças a Deus tudo querendo o melhor para nós, conversar, Vereador e as coisas 

acontecendo, quero falar sobre as lâmpadas trocado no nosso município, tem alguns postes 

que tá apagando a lâmpada, assim com uma semana já tá queimando a lâmpada, 

aconteceu de queimar uma lâmpada lá embaixo esses dias, aí reclamou, trocou o relê daí 

parou de queimar essa lâmpada, eu queria pedir para o prefeito olhar mais de perto aí que 

às vezes fica perdendo tempo de trocar lâmpada, e às vezes o problema não é lâmpada 

problema às vezes é um rele para corrigir, para não ficar aquele negócio de perdendo 

tempo, chamando o cara para resolver o problema e às vezes não é tanta lâmpada é 

corrigir o que que tá acontecendo para queimar essa lâmpada, É isso aí seu presidente, 

obrigado – na sequencia o Projeto de Lei n. 1.151, foi colocado em segunda discussão e 

votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.1.152/2022. Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 

especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras 

providencias - foi colocado em segunda discussão e votação e aprovado por unanimidade. 

Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: ANDRE FAIAN 

DELFINO, boa noite Presidente, Boa noite meu secretário, Boa noite Beiramar, Boa noite 

nosso advogado Dr Leslie, Matheus, Lúcia o Val,  Sempre foi vereador dessa câmara 

Presidente também,  então, Deus abençoe você está aqui junto com nós, eu queria falar 

que nós foi para Curitiba, Danilo a Rosa e Odair e na entrega lá dos equipamentos nos 

estava andando no meio dos caminhão, aqui entregando na cidade, nós vimos um caminhão 

novo, vi uns três ou quatro caminhão lá limpando fossa,  aí eu conversei com ele para ir 

para Odair eu vou fazer uma indicação desse caminhão, aqui, como que vai ajudar a nossa 

cidade  e outra, vai dar um serviço, um serviço a uma pessoa,  vai ter um motorista para 

poder tá pilotando esse caminhão, quantas pessoas eu parei, imaginei, falei quantas 

pessoas que precisa limpar a sua fossa, a construção não tem hoje, porque ele tem uma 

fossa hoje, de 300 a 400 conto, no mínimo,  Igual o caminhão de entulho, não é uma taxa e 

mínima aí de 50 reais por dois dias,  Se for quase, nenhuma coisa, quanto que não vai 

ajudar a população, ajudando as pessoas a limpar as fossas, até vir a rede de esgoto no 

nosso município,  isso aí eu parei e pensei,  mas vamos levar dentro indicação e mandar 

Prefeito,  vamos ver o que vai dar, mas se Deus quiser,  vai conseguir esse caminhão para 

ajudar a nossa população, eu queria agradecer, só isso aí presidente, Deus abençoe; 

ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, e mais uma vez, boa noite pessoal presente, eu só 

fazem parte da justificação pessoal, Meus parabéns aos vereadores fizeram indicação, boa 

gostei da sua indicação, torcer que dê certo,  e também quero agradecer a presença aqui da 

Lúcia sempre tá aqui, eu vejo um trabalho muito bonito aqui no nosso município e também 

a gente tá usando a palavra agradecer aqui nosso Vereador presente ex-vereador  o Val, já 
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estava anotando aqui Val, 4 mandatos teve aqui, com 3 de presidente, foi um bom 

Presidente  aonde eu tive o prazer de trabalhar com você essas três vezes, que você foi 

presidente,  fez um trabalho muito bom aqui na camara de vereador e também no 

município, então a gente tem que ver e reconhecer o trabalho do vereador eu 

principalmente Val, Corri atrás de muita coisa aqui,  sempre teve os problemas, Nossa que 

no trabalho que ia sair, não concordamos com as  ideias,  mas a gente vê que lá fora toda 

vida foi amigo da gente e está aí  novamente, aí vem a sessão, Parabéns Val e que você 

continue o teu trabalho e vem mais vezes aqui tá muito obrigado; CLAUDEIR GORDIANO, 

Boa noite novamente a todos e a todas, boa noite especial também aqueles que nos 

acompanha pelas redes sociais, pelo Facebook, gostaria nesse momento também de estar 

mais uma vez parabenizando aí a presença do ex vereador Dorival Caetani, primo da gente  

já tem um grande respeito pela sua história aqui nessa casa é cada um constrói a sua 

caminhada e é isso exatamente essas palavras Mineiro, valorização porque se a gente não 

valorizar um companheiro  daí como que fica um homem para ele ter futuro, ele tem que 

respeitar a história, então você construiu sua caminhada, muitos vereadores que passaram 

aqui por essa casa foram, voltaram, outros não voltaram, mais então a possibilidade está 

aberta para todos e cada um deixa o seu legado por onde passa, deixa o seu trabalho eu 

quero nesse momento tá falando do encontro que aconteceu mulher do campo que 

abordava como eixo principal aí as culturas do Café, do tomate e Salvo engano da 

Panificação, tá, parabenizando aí a nossa Secretaria de Assistência Social que estava na 

organização deste evento, um evento maravilhoso, também não posso deixar nesse 

momento de parabenizar o Dr,  Instituto de desenvolvimento Rural a nossa secretaria de 

agricultura agradecendo o Lucas, a gente lembra também aí do Maicon, do Ricardo Bretan o 

pessoal a equipe de saúde também esteve presente nesse momento e esse evento foi 

maravilhoso para estar abordando as questões da mulher empreendedora que nós temos 

aqui no nosso município, no momento ali, na situação eu fui e representando os demais 

vereadores e a nossa amiga vereadora Izabel, também estava presente e quando a Lúcia 

me solicitou a palavra e o Nada mais justo mais coerente, passei a palavra para nossa 

amiga mulher vereadora da resistência do nosso município, a vereadora Izabel que fez 

muito bem o uso da palavra e nos representou a todos aqui dessa casa, Parabéns a 

vereadora e obrigado pela parceria de sempre e as mulheres que estão nessa empreitada aí 

as mulheres do café, as mulheres do tomate, todo nosso respeito, inclusive foi falado lá no 

momento, parabenizar o executivo, e falado também da valorização do Legislativo, onde 

Nós entramos nessa situação, os projetos que chegam aqui nessa casa, da Agricultura 

Familiar, da secretaria de agricultura, que vão para as comissões, nos reunimos nos e com 

agilidade,  com muita responsabilidade, nós aceleramos esse processo é para quê esse 

recurso, para que essa política pública, chegue a quem mais precisa, e as mulheres são a 

ponta firme aí na nossa sociedade, nós temos que incentivar isso aí cada vez mais, o 

protagonismo da mulher eu tenho duas lá em casa e a minha filhinha de 3 anos eu tenho 

certeza que um dia ela vai cobrar de mim, Pai o senhor passou naquela casa de lei o que 

que sou fez pelas mulheres, qual foi o seu trabalho, então nós temos essa responsabilidade 

e esse compromisso, sobre o autismo  que foi dia 2 agora, dia mundial do autismo da 

Consciência do autismo,  que é tratado como um transtorno do espectro autista, 

parabenizar todas as escolas aí principalmente nas escolas estaduais da qual eu tô 

envolvido diretamente nos trabalhos, a semana toda, todo dia foi passado vídeos foi 

trabalhar da questão de conscientização, inclusive o nosso companheiro aqui o vereador 

Danilo tem um projeto sobre o autismo no nosso município e eu sei que tem uma 

programação no decorrer dessa semana agora,  que será feito, conversei com ela com 

Elaine secretária de educação do nosso município, Então já tem uma programação foi no 

sábado agora é o dia da conscientização sobre o espectro do autismo eu quero nesse 

momento também tá falando sobre as câmaras de segurança, falamos aqui Mineiro, bem 

colocado pelo Mineiro, sempre com boas palavras, uma visão diferenciada sobre segurança 

pública, questão da nossa iluminação sobre a questão da Segurança Pública vem as luzes de 

LED, investimento Maravilhoso e agora nós vamos ter ainda mais na nossa cidade que a 

instalação de câmaras de segurança em Pontos estratégicos, não só na sede, também no 

distrito de Porto Ubá, já tem uma empresa fazendo levantamento dentro do nosso 

município, tem duas situações, um é que a empresa instala nos pontos estratégicos e ela 

faz todo o monitoramento, é toda questão, a lei da observação de tudo que acontece ali que 

são que é captadas pelas lentes dessas câmaras, e outra situação fica a cargo do município 
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lógico isso aí vai vir para câmara, esses cursos e nós vamos estar aqui para votar, para 

analisar com coerência, gostaria também de estar parabenizando os vereadores aí pela 

viagem a Curitiba em busca de recursos,  parabéns, além de orientar, além de fiscalizar é 

propor, buscar também recurso e também o trabalho do vereador, eu não pude estar 

presente nessa viagem, já estive uma vez em Curitiba com prefeito e agora foram os 

companheiros Vereador Danilo, vereadora Rosa, André e o vereador Odair, não podemos 

esquecer também nosso amigo Fábio Pinheiro que esteve lá há dias atrás, também em 

busca de recursos para nossa cidade e eu e a vereadora Izabel aí já revendi, vamos aí a 

próxima viagem para gente está indo junto com o executivo, e eu quero também passar 

aqui uma conquista Nossa, uma conquista, um pedido meu de r$ 100.000,00, já está 

depositado na conta da nossa escola, da qual eu sou diretor, Escola Estadual do Campo 

Benedito Serra do distrito de Porto Ubá, cem mil depositado via Deputado Alexandre Curi 

que nos atendeu prontamente e o dinheiro já está em conta, é um recurso que vai vir já 

está na conta da escola, então nós vamos estar reunido APMF conselho escolar e vendo as 

nossas prioridades para estar contribuindo e melhorando cada vez mais educação pública, 

sobre a indicação do vereador André eu gostaria também tá parabenizando Vereador muito 

bem colocado essa sua indicação, e quando você fala da questão do esgoto, não tem a lei lá 

se não me engano, 2032, Marco 30, 2030 a 2031 vai ter que estar todas as redes de esgoto  

no município, tudo feito, então muita gente pode pensar, então porque esse pedido mas nós 

não podemos esquecer Vereador André tem vários anos até esse Marco 30 e tem o pessoal 

as famílias do campo e da área rural, que esse caminhão vai continuar sendo útil dentro da 

municipalidade, Então parabéns, muito bem colocado essa indicação, gostei positivo sobre a 

indicação do vereador Danilo também, aquilo que a gente ouve, deve indicação do pessoal 

bem observado a questão dos banheiros químicos, não é colocado essa é uma preocupação 

da gente também Danilo, eu gostaria de dizer que a gente também já levou essa 

reivindicação aí para o prefeito e o que que acontece, qual que foi o impasse, o aluguel 

desses banheiro gira em torno em torno de r$ 1.800,00  e uma empresa de Maringá, pode 

ser que tenha mais barato, tem outras empresas, então a gente tem que fazer um 

levantamento de preço, mas acaba sendo um custo caro para o evento,  então a gente tem 

que pensar na melhor situação, a indicação muito bem colocada, e aí o que que foi pensado 

ali no vestiário dos jogadores, para o lado aqui da rua, nessa rua paralela aqui tem 

banheiros, estão parado ali, então a gente fazer manutenção daqueles banheiros e deixar ali 

prioritário para mulheres e crianças no dia desses eventos, deixar também se possível do 

centro de eventos, banheiros à disposição para está atendendo essa população, porque fica 

complicado quando mesmo vem bastante gente o evento tá bonito, todo domingo está 

tendo na cidade, não é um evento maravilhoso, mas nós temos que ofertar essas estruturas 

porque tá comparecendo famílias, não é mais só um jogo, é um dia esportivo  no período da 

manhã vem o pessoal de veterano que vai começar agora, Danilo tá participando no período 

da manhã ali a partir das 13 horas, tem um sub-15 e sub-13 que é os jovens pratas da 

nossa casa aí a galera e à tarde no livro, então passou a ser um dia esportivo seria só essas 

minhas palavras, uma boa noite e uma excelente semana a todos; FABIO PINHEIRO DA 

SILVA, boa noite mais uma vez a todos, eu também quero falar mais uma vez sobre as 

estradas e o pessoal do consórcio, tá fazendo um trabalho muito bonito, Já fechou aqui em 

cima e só falta fechar o cascalhamento, ficou bom e só acabar de fechar ali eu peço mais 

uma vez para o prefeito o que foi feito naquela Estrada do Lampião, da Água Verde, foi um 

sucesso, e que faça ali no Polaco Vilela, ali e no Santo Antônio que tá muito arrepiado a 

pedra, não precisa jogar pedra, só fazer o que foi feito lá, também quero parabenizar o 

Danilo sobre o negócio do banheiro, foi também bem colocado sobre ali do vestuário lhe 

deixar ali para turma, mas só que o acesso fica muito longe, eu até se pudesse até de levar 

o jogadores para poder trocar ali no salão de evento, eu acho que não tem nada, porque 

não fazer isso, porque o espaço é curto pensando, não dá nada para quem corre 90 minuto 

o espaço é curto para chegar no campo e deixar aquele vestuário para servir as mulheres 

vamos ali, porque a pessoa sair do campo ali, para ir lá no bosque, Ou lá em cima, às vezes 

fazendo cidade, eu acho meio longe, é muito mais fácil jogador vir entrar no campo que eles 

ir lá fazendo, Esse daí é uma ideia minha, que eu acho que seria bacana, parabenizar nosso 

Vereador, ex vereador Val Caetani e também não deixar de agradecer nossa ex-vereadora 

Lucia Buzato que também, que ela foi vereadora nessa casa de lei eu quero parabenizar a 

todos, era um bichinho de pé, trabalhava bem, era isso minhas palavras Presidente. Deus 

abençoe; IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, Eu quero desejar um boa noite advogado 
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que tá aqui o Mateus, Dr Leslie, Presidente, vice-presidente, Vereador e Val, pessoa uma 

pessoa muito dedicada com a saúde, com carro da Saúde, muitas vezes ele levou meu 

marido, é muito dedicado no trabalho que ele faz, e também a Lúcia, faz parte da minha 

vida, se eu estou aqui hoje, é por causa dela, ela me incentivava muito em tudo eu 

agradeço pela aquela reunião que ela fez também, Gente do céu, não perder a reunião que 

ela marca ali a gente começa levantar o astral da gente, começar a criar coragem de 

encarar a vida, parabéns Lúcia, então eu gostei desse projeto aqui do André, parabéns você 

indicação, porque hoje para fazer uma fossa é muito caro, então se o município tiver um 

caminhão que limpa, sai mais barato, lá na vila mesmo, tem umas 7 a 8 fossa aberta, que 

vai enchendo, vai abrindo, outra e não tampa e aquilo é um risco é perigoso mesmo então 

se tiver o caminhão que limpa, Nossa Senhora, que beleza, o cara não precisa ficar pagando 

para fazer, nós mesmo já fez, na Vila, porque aqui tinha lá na vila, Rafaela encheu o rápido 

tempo entupir, fazer outra,  Agora imagina se tivesse um caminhão desse, não precisava 

Para gente gastar com tampa nem pagar ninguém para fazer, caminhão, encosta lá, e limpa 

beleza é para cidade para região de Lidianópolis eu tenho uma beleza  manda é gostei viu e 

a indicação aqui do professor Claudeir sobre os nossos jovens envolvido em droga, precisa 

salvar nossas crianças, Parabéns professor, você continua batendo, isso aí precisa muito 

mesmo ela tá, perdendo muito jovem e o Danilo também sobre o banheiro,  sim, parabéns 

Danilo, precisa demais, valeu, uma boa noite, essas são minhas palavras presidente, que 

Deus abençoe todos que nos assiste pela internet, muito obrigado e que Deus abençoe a 

todos; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite Presidente, hoje Danilo nosso companheiro 

Odair não está, mais como se diz, nós aqui  com as bênçãos de Deus a gente tá 

comandando, Boa noite aos nossos advogados, Dr Matheus, Leslie, secretário Beramar 

Nossa secretária da assistência social Lúcia, Val do pessuti, ex-vereador a Rosa ficou um 

pouquinho, porque os nobres já falaram tudo, então como se diz,  eu tenho assim que dizer 

que Parabéns essas indicações que são feitas Claudeir, Danilo, Andrezinho, e eu quero 

também de coração aqui, agradecer o pessoal da equipe saúde de Lidianópolis,  junto com o 

nosso prefeito, vice-prefeito e todo esse pessoal que faz parte do nosso município, no 

sábado teve a pista de laço ali a qual eu passei por ali um pouquinho e tinha bastante gente 

e graças a Deus sempre à saúde Nossa tá lá, ambulância , um técnico de enfermagem, uma 

enfermeira, toda equipada com maca, com materiais de curativo,  tudo o que que precisa 

porque hoje vocês sabem que tem uma lei que tanto no futebol como nesses outros eventos 

se não tiver uma ambulância o futebol mesmo ele não se inicia, esses dia eu estava na 

televisão vendo um jogo de futebol que ia começar e teve uma ocorrência eu não lembro 

agora foi em São Paulo, mas não lembro qual que é o time e teve um acidente no estádio 

ambulância teve que sair para levar, socorrer a pessoa, acredita que ficou mais de 40 

minutos atrasado a partida porque o árbitro não poderia iniciar sem ambulância ali no 

campo, então a gente parabéns a Lidianópolis, à equipe de saúde todos ali que fazem parte 

que eles não medem esforços, pode ser o sábado o domingo à noite, a hora que for, que 

eles estão lá de plantão, tá certo que eles ganham por isso é mais que justo mas só o amor  

a pessoa ter aquele compromisso, aquela responsabilidade de está lhe ajudando dedicando 

é muito importante graças a Deus, é muito bom para o nosso município porque às vezes a 

gente pensar futebol não vai acontecer, mas pode acontecer eu já vi atleta se machucar em 

campo assim, que na hora você leva o maior susto, as vezes você pensa até no pior mas 

graças a Deus  não acontece e na emergência ambulância marca aqueles profissionais estão 

ali para socorrer, então parabéns mais uma vez a nós vereadores a todas as equipes do 

nosso município que estão ali fazendo parte dessa direção desses eventos que acontece e 

quantas mulheres já que falaram, as mulheres vereadoras, parabenizar Maria Bertoldo a 

Isabel a Luciana a Rosana e a Lúcia que passaram por essa câmara de vereadores e hoje a 

Rosa paixão junto com a Isabel, nós estamos aqui, por isso que eu falo, a mulher hoje ela 

abrange tudo e Os homens fica esperto, que as mulheres e as mulheres têm potencial e tão 

correndo atrás, vamos para cima, busco seu ideal tem compromisso e tem muita 

responsabilidade e quero deixar aqui também para finalizar rapidinho ontem eu completei 

assim mais umas bordas aí 5.4 graças a Deus agradeço a Deus por ter me concedido mais 

um ano de vida  Às vezes a pessoa fala sério eu tô ficando velho não eu agradeço a Deus 

por ter me dado vida e saúde que venha mais uns aninhos aí para gente estar sempre 

presente  na vida e nesse município, então Deus abençoe a cada pessoa que ontem hoje 

deixaram lá as suas , felicitações de feliz aniversário, vocês não sabe o quanto que a gente 

fica feliz em receber um parabéns um abraço no dia do aniversário isso é muito bom e é 
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muito importante é sinal que assim a gente é lembrado pelo povo pela população de 

Lidianópolis, seriam essas minhas palavras, obrigado. Presidente DANILO AUGUSTO 

BRANCO, São todos os vereadores já se manifestou primeiro para justificar ausência do 

vereador Odair, Ele foi com a Lúcia fazer uma visita no sítio  estava a serviço do município 

na nossa camara de vereador e ele falou que talvez não ia dar tempo de chegar no início da 

sessão, por isso que ele não veio também parabenisar a vereadora Rosa pelo aniversário  

Deus abençoe você, muitos anos de vida, muita saúde e paz, referente a indicação do 

banheiro químico,  agora o professor Claudemir colocou a viabilidade do negócio, não é bem 

complicado  a gente quer atender a população mas às vezes o orçamento não deixa, a 

gente fazer isso compromisso ela convidar também é todos vereadores quinta-feira às 8:30 

da manhã  na reunião com o Executivo para discussão do projeto primeiro emprego, são os 

vereadores que tiveram um tempinho na quinta-feira o prefeito me ligou hoje pediu para 

agendar essa se a reunião para gente estar discutindo o projeto junto para que Veja se o 

município possa incluir alguma coisa no projeto, também agradecer a vereadora Rosa 

Vereador André, o vereador Odair, presidente da Câmara Prefeito Adauto  a gente teve em 

Curitiba semana passada,  recebendo um recurso do deputado Artagão Júnio,r no valor de 

r$ 170.000,00 onde esse recurso é um kit de reciclagem Fabinho, está vindo para o 

município, uma esteira mecânica, um carrinho de transportador de fardos, uma balança 

eletrônica, uma prensa hidráulica vertical, uma empilhadeira elétrica e o carrinho de 

transporte de Big Bag, então no valor de $170.000,00, via deputado Estadual Artagão 

Júnior e agradecer a todos vereadores pela ajuda nesse recurso,  também pedi a palavra 

para falar sobre o projeto 1.151  que o professor Claudeir colocou aqui sobre a iluminação 

pública, isso vai deixar o nosso município mais bonito, vai deixar o nosso município com 

mais segurança, então é muito importante, eu coloquei uma indicação ano passado 

referente a eliminação de LED, e o prefeito também já tinha colocado no plano dele de 

governo, Graças a Deus estamos conquistando mas esse benefício para o município, 

referente ao projeto 1.135  esse projeto não está na pauta hoje, esse projeto é o que 

converte os empregos públicos dos agentes saúde, então Dorival a gente teve duas reunião 

com o pessoal da Saúde dia primeiro, agora a gente teve a segunda reunião onde a gente 

estava discutindo se vai fazer a mudança, converter os empregos Públicos como estatutário 

ou vai deixar no FGTS, a gente sabe que não é todos que a gente agrada né Mineiro, como 

tem médico, dentista, agente saúde Fabinho, Então esse projeto para quem está 

aposentando às vezes não vai ser tão viável, mas para aquela pessoa que tem bastante 

tempo para trabalhar ainda é viável, e a preocupação do Prefeito é que esse convênio Às 

vezes nesse concurso que foi feito como FGTS possa estar cancelando o decreto, alguma 

coisa nessa situação, e essas pessoas também perderam emprego então passando para 

estatutário eles vão ter praticamente, não vai ter mais aquela parte de experiência de 3 

anos,  eles vão estar passando para o cargo deles, vão ter o plano de carreira, então é um 

projeto que a gente discutiu e acabou que os funcionários dela aqui nesse projeto Rosa tá 

então a preocupação Nossa, era na votação é voltar a vida do funcionário não é doutor e às 

vezes para eles não seja bom, mas como deu 90% pessoal dando Ok Mineiro, então esse 

projeto já foi já foi analisada juntamente com o executivo e juntamente com os funcionário 

para a gente estar tá votando na próxima segunda-feira, então era uma preocupação minha 

em voltar esse Antes de discutir, porque a gente passa como político e o funcionário fica 

então a gente tem que ver o que é bom para o funcionário,  então fiquei contente que todos 

entraram num acordo,  a gente queria ter proposto para o prefeito e o vice-prefeito que 

seja feito alguma mudança para melhorar o salário deles, mas a gente também tem a 

viabilidade financeira do município que não pode, então a gente vai estar colocando  para 

eles que a camara de vereador vai estar sempre brigando pelos direitos do funcionário e 

eles agora como estatutário não é para o senhor trazer, não está passando a valorização do 

plano de carreira deles, referente também ao autismo  para o professor colocou, sábado dia 

2 a gente comemorou  Um dia do transtorno espectro autismo é um projeto que eu coloquei 

ano passado, que seja feito a semana do autismo,  que começa sempre na primeira semana 

de Abril, para a gente estar divulgando as família, as pessoas, o que é o autismo  para que 

a família tem a tem a informação sobre Esse aspecto, então é uma é um projeto de lei é 

uma lei que tem no Município e eu fico contente das escola tá participando de estar fazendo 

essa divulgação por quê ninguém quer ter isso na família, só que acaba sem a gente querer  

menina, às vezes uma criança, uma pessoa pode ter uma doença dessa,  então é muito 

importante eu acho o diálogo e a informação para a família, então quero agradecer também 
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a presença do ex vereador Dorival Caetani da ex-vereadora Lúcia secretária da Assistência 

Social, Obrigado, seja bem-vindo sempre a nossa câmara, agradecer também a todos que 

estão no Facebook, juntamente com nós  eagradecer a todos os vereadores  pela boa 

reunião que tivemos hoje,  são vários projetos votados, são projetos que estão dando 

encaminhamento no município, graças a Deus a nossa câmara, uma câmara unida muitos 

falam em oposição, graças a Deus a gente está junto sempre tentando melhorar o 

município, foi que eu conversei com o prefeito, Independente de política a gente tem que 

estar unido no município, tentando buscar coisas boas, trabalhando e mostrando o 

verdadeiro papel do vereador que e trabalhar,  as vezes as pessoas pensam que a gente 

trabalha só dia de segunda-feira, pelo contrário, é segunda, terça, quarta, quinta, é a 

semana toda, então a gente está sempre em busca de melhoria, sempre tentando ajudar a 

população, não é tudo que a gente consegue é mineiro mas o que a gente pode fazer nós 

estamos fazendo, então é uma câmara unida, e uma câmara com propósito e melhoria do 

município então que nem o Fabinho falou, tá vindo iluminação de LED, está vindo as 

casinhas, está vindo Parque Industrial, dá para inaugurar já a irrigação da Vila Rural, são 

várias obras que município está adquirindo aí, que vai trazer melhorias para o nosso 

município, Obrigado a todos, desejo uma boa noite, que Deus abençoe todos nós,  declaro 

encerrada a nona sessão ordinária do dia 4 de Abril do ano de 2022 Tenham todos uma boa 

noite que tenha uma semana iluminada a todos. E, nada mais havendo, encerrou-se a 

presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos 

Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, 

assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  

 

 

 

           DANILO AUGUSTO BRANCO                                 CLAUDEIR GORDIANO 

                      Presidente                                                    1º Secretario 
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